

ATTENTION : REPORT DE LA RENCONTRE ANNUELLE AUX 5 ET 6 NOVEMBRE 2022 A NOUAN-LE-FUZELIER

En raison du contexte épidémique omicron, le Centre de Rencontre des Générations vient de nous faire savoir qu'il n'ouvrirait finalement pas le 2 avril mais fin avril.

Aussi, au vu de leurs disponibilités, **la rencontre annuelle est donc reportée aux 5 et 6 novembre 2022**. Croisons les doigts...

Le samedi 2 avril, l'Assemblée Générale se tiendra en visio, suivie d'exposés médico-scientifiques sur les recherches actuelles.

Vous recevrez prochainement une convocation.

POUR SUIVRE LES ACTUALITES DE L'ASSOCIATION :

- www.afaf.asso.fr
- www.facebook.com/afaf.asso
- www.twitter.com/afaf_asso